

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



## Weihnachtsmann ist im Prater

Santa Claus macht im Zweiten Station und nimmt Wünsche entgegen



**Der Weihnachtsmann** erhielt erst von Coca Cola das Aussehen, das wir heute kennen.

Foto: Wintermarkt

■ In seinem Wohnzimmer, dem Riesen-Iglu, lädt der Coca-Cola Weihnachtsmann zu einem Erinnerungsfoto ein, das Sie kostenlos mit nach Hause nehmen können. Ob Groß oder Klein, Jung oder Alt: Alle sind willkommen und können dem Santa ihre Wünsche erzählen – allerdings ohne Garantie der Erfüllung. Bis Weihnachten ist er von Donnerstag bis Sonntag von 15 Uhr bis 19 Uhr und am Heiligen Abend von 12 Uhr bis 16 Uhr am Wintermarkt am Prater Vorplatz.